
様式第２号（第１０条関係） 

会議記録 

附属機関の名称 熊谷市環境審議会 

開催日時 令和５年１１月２７日（月）午前１０時～午前１２時 

開催場所 江南勤労福祉センター ２階講習室 

 

出席者 

【委員 計１３名】 

髙村弘毅委員（会長）、鈴木パーカー明日香委員（副会長）、 

須永宣延委員、小島正泰委員、鳴井達夫委員、出井哲司委員、 

八木伸一委員、後藤素彦委員、青木登喜代委員、髙橋孝子委員、 

植野智恵子委員、山岸盛三委員、塩野剛史委員 

【事務局 計１０名】 

 環境部     髙橋部長 

 環境政策課   本堂課長、柳澤副課長、中島主査、清水主事 

 環境推進課   馬場課長、金子主幹、峯㟁主任 

 第一水光園   遠藤所長 

環境美化センター   大橋所長 

傍聴人  なし 

問い合わせ先 

（所管課） 

環境部環境政策課（江南庁舎２階） 

℡ 048-536-1547（内線 203） 

内容 

【議題】 

１ 委嘱状交付について 

２ 第２次熊谷市一般廃棄物（ごみ）処理基本計画後期基本計画

（熊谷市食品ロス削減推進計画）案について（諮問） 

３ 第２次熊谷市環境基本計画（改訂版）案及び第２次熊谷市環

境基本計画（改訂版）別冊資料編案について（諮問） 

４ その他 

【内容】 

１ 委嘱状交付について 

   須永宣延委員、小島正泰委員、山岸盛三委員、塩野剛史委員 

に対し、委嘱状を交付 

２ 第２次熊谷市一般廃棄物（ごみ）処理基本計画後期基本計画

（熊谷市食品ロス削減推進計画）案について（諮問） 

  各委員からの意見は以下のとおり 

・ラグビーのＲを足した６Ｒとすることを検討してほしい。 

・レジ袋でのごみの排出禁止やごみ袋の有料化が必要であると

考える。 



 ・雑がみの分別をもっと周知してほしい。 

 ・ごみ出しマナーの向上を図る必要があると考える。 

 ・ごみ袋の有料化を実施する際は、燃えるごみの収集回収を増

やすことなどを検討してほしい。 

 ・高齢化社会であるから、ごみの収集方法について検討してほ

しい。 

３ 第２次熊谷市環境基本計画（改訂版）案及び第２次熊谷市環

境基本計画（改訂版）別冊資料編案について（諮問） 

  各委員からの意見は以下のとおり 

 ・ゆうゆうバスについて、停留所の場所が遠いという問題があ

るように思う。マイクロバスやシェアタクシー（ワンコイン

タクシー）のような取組を必要だと考える。 

 ・自転車の活用に関する取組をこれまで以上に取り組んでいく

必要があると考える。 

 ・市役所の職員が職務において自転車を活用する取組を行う必

要があると考える。 

 ・自転車を乗るうえで道路が凸凹していて危ないと感じること

があるため、道路の整備も必要だと考える。 

 ・太陽光パネルの普及は、緑化の推進と逆行する取組となる場

合がある。太陽光パネルの普及と緑化の推進のバランス感に

ついて、しっかりと見極めて施策に取り組んでほしい。 

 ・本審議会において、時間的制約などによりすべての事項につ

いて審議することは難しいため、後日意見書を提出する形で

対応することとしたい。 

４ その他 

  なし 

 

 

 


